



## Firmenübernahme

Sehr geehrte Kunden und Geschäftspartner!

Wir freuen uns Ihnen mitzuteilen, dass per 01. Oktober 2024 die über 25-Jahre bestehende Firma **Reiner Mirwald** übernommen wird.

Zukünftig führt Herr Ing. Alexander Haas, Geschäftsführer der Firma **HRW Automation GmbH**, Oberbergham 8, A-4673 Gaspoltshofen, das Unternehmen weiter.

Für die Kundentreue in all den Jahren bedankt sich Reiner Mirwald herzlich und wünscht den Nachfolgern viel Erfolg und alles Gute!

Herr Mirwald wird Ihnen auch weiterhin als Ihr persönlicher Ansprechpartner und Produktberater zur Verfügung stehen. Sie werden Herrn Mirwald wie gewohnt unter den bisherigen Kontaktdaten erreichen: Tel.: 0043 664 / 3561736

Mail: reiner.mirwald@mirwaldsysteme.at

Im Zusammenhang mit der Übernahme ergeben sich folgende Anpassungen ab **01. Oktober 2024**:

- Neuer Firmenwortlaut: HRW Automation GmbH
- Unser Markenname: Reiner Mirwald Betriebseinrichtungen  
by HRW Automation GmbH
- Adresse: Oberbergham 8  
A-4673 Gaspoltshofen
- Tel.: 0043 (0) 7735 / 20262-0 oder 0043 (0) 676 / 7700 260
- Mail: office@hrw-automation.at
- Firmenbuch-Nr.: FN 312451m
- UID-Nr.: ATU64259518

Wir bitten Sie in Zukunft die neuen Angaben zu verwenden. Ansonsten bleibt alles wie gewohnt - kompetente Kundenberatung, Dienstleistung und Qualität werden weiterhin großgeschrieben.

Beste Grüße

**Reiner Mirwald Betriebseinrichtungen  
by HRW Automation GmbH**

## Company Takeover and New Management

Dear Customers and Business Partners!

We are pleased to inform you that the company **Reiner Mirwald** which has been successfully operating for over 25 years will be taken over as of October 1, 2024.

The future management will be assumed by Ing. Alexander Haas, Managing Director of **HRW Automation GmbH**, Oberbergham 8, A-4673 Gaspoltshofen.

Mr. Reiner Mirwald extends his sincere thanks for your loyalty and support over the years and wishes the new team much success and all the best for the future!

Mr. Mirwald will continue to be available to you as your personal contact and product advisor. You will still be able to reach Mr. Mirwald in the future using the same contact details: Tel.: 0043 664 / 3561736 \* Mail: reiner.mirwald@mirwaldsysteme.at

In connection with this takeover the following changes will take place as of October **01, 2024**:

- New Company Name: HRW Automation GmbH
- Our brand name: Reiner Mirwald Betriebseinrichtungen  
by HRW Automation GmbH
- Address: Oberbergham 8  
A-4673 Gaspoltshofen
- Tel.: 0043 (0) 7735 / 20262-0 or 0043 (0) 676 / 7700 260
- Mail: office@hrw-automation.at
- Firmenbuch-Nr.: FN 312451m
- UID-Nr.: ATU64259518

We look forward to continuing our collaboration and are available for any questions you may have.

Best regards

**Reiner Mirwald Betriebseinrichtungen  
by HRW Automation GmbH**